

L'ONU adopte un programme d'action afin de garantir l'accès de tous à l'eau

Image not found or type unknown

La Havane, 25 mars, (RHC)- La conférence des Nations Unies sur l'eau s'est terminée vendredi, après trois jours de débats, par l'adoption d'un programme d'action visant à garantir l'accès de tous à l'eau et à l'assainissement et à assurer une gestion durable des ressources en eau.

« Il ne peut y avoir de développement durable sans eau », a déclaré le secrétaire général de l'ONU, António Guterres.

« Prenons dès à présent de nouvelles mesures pour bâtir un avenir où l'eau sera garantie pour tous », a-t-il ajouté à la clôture de cette conférence qui était co-organisée par le Royaume des Pays Bas et le Tadjikistan au siège des Nations Unies à New York.

Selon le Secrétaire général, cette conférence a démontré une vérité centrale : « l'eau nous unit tous ». Elle concerne en effet la santé, l'assainissement, l'hygiène et la prévention des maladies ; elle est synonyme de paix ; elle concerne le développement durable, la lutte contre la pauvreté, le soutien des systèmes alimentaires et la création d'emplois et de prospérité ; et c'est une question de droits humains et d'égalité des sexes.

« Tous les espoirs de l'humanité pour l'avenir dépendent, d'une certaine manière, de l'élaboration d'une nouvelle voie scientifique pour donner vie au Programme d'action pour l'eau. Ils dépendent de la concrétisation des engagements novateurs, inclusifs et orientés vers l'action pris par les États Membres et d'autres lors de cette Conférence », a déclaré le Secrétaire général.

Source : ONU informations

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/317685-lonu-adopte-un-programme-daction-afin-de-garantir-lacces-de-tous-a-leau>



Radio Habana Cuba